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Herr Gessner führt aus, dass zahlreiche Flächen für den Schule-, Vereins- und Breitensport feh-
len. Man habe bei der individuellen Prüfung und Abwägung, der Erschließung und Nutzung der 
Dachflächen geprüft. Für den Standort Voltaire-Schule wäre festzuhalten, dass die bestehenden 
Außensportflächen den Vorgaben der derzeitigen Raumprogrammempfehlung des MBJS ent-
sprechen. Technisch sei eine Dachnutzung realisierbar, jedoch mit einem deutlichen Mehrkos-
tenaufwand i.H.v. ca. 1,5 Mio. verbunden. Ferner merkt er, dass man die Lärmimmission nicht 
außer Acht lassen dürfe.  
 
Die Dachflächennutzung für die Voltaire-Schule muss noch geprüft werden. Man werde voraus-
sichtlich im nächsten Jahr anfangen, so Herr Richter. 
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